



Vorstand: Den Kreissportbund führen (v.l.) Markus Althoff (Sportabzeichen), Hans Feuß (Vorsitzender), Peter Markmeier (stv. Vorsitzender), Monika Paskarbies (stv. Vorsitzende), Peter Hatschbach (Geschäftsführer), Hans Scheller (Sportarzt) und Hans-Dieter Hücke (Umweltbeauftragter).

## Feuß macht weiter

Kreissportbund Gütersloh geht fast unverändert in die nächsten zwei Jahre

**Gütersloh.** Der Vorstand des Kreissportbundes Gütersloh geht weiterhin mit Hans Feuß als Vorsitzendem, aber mit zwei personellen Änderungen in die nächste zweijährige Amtsperiode. Bei der Mitgliederversammlung im „Hagedorn's“, dem Vereinsheim des FC Gütersloh, wurde der seit 2011 amtierende 69-jährige Harsewinkeler ebenso wiedergewählt wie seine Stellvertreter Monika Paskarbies (Gü-

tersloh) und Peter Markmeier (Harsewinkel). Mit Dank für seine 30-jährige Expertise schied Hermann Kloock (Rietberg) als Umweltbeauftragter aus dem Vorstand aus. Die Position besetzt nun Hans-Dieter Hücke (Gütersloh). Rolf Theiß (Gütersloh) stellt sich nicht mehr als Kassenprüfer zur Verfügung. Die Aufgabe übernahmen Reinhard Stricker (Halle) und Alfred Wesche (Herzebrock-Clarholz).